

ABSTRAK

Gina Savitri. 2015. *Pembelajaran Berbicara Bahasa Prancis Kelas X di Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Paramitha 1 Jakarta. Sebuah Penelitian Etnografi Kelas*. Skripsi. Jakarta : Jurusan Bahasa Perancis, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta.

Penelitian berupa skripsi berjudul pembelajaran berbicara bahasa Prancis kelas X SMK Paramitha 1 ditujukan sebagai salah satu syarat kelulusan di Jurusan Bahasa Prancis, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan proses pembelajaran berbicara bahasa Prancis kelas X di SMK Paramitha 1 Jakarta, berkaitan dengan tujuan, materi dan metode pembelajaran yang dirumuskan dan diterapkan oleh guru.

Penelitian dilaksanakan dalam rentang waktu sejak bulan Februari hingga Mei 2015. Instrumen yang digunakan ialah peneliti sendiri dibantu dengan transkripsi hasil pengamatan lapangan, hasil wawancara, RPP dan silabus pembelajaran bahasa Prancis. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah, pengamatan, wawancara, kuesioner dan dokumen. Data yang telah terkumpul dianalisis dengan teknik analisis data pendekatan etnografi kelas oleh Margarida Cambra Giné meliputi analisis sekuen, analisis kategorial dan analisis teoretis.

Hasil penelitian selama 7 (tujuh) kali ini menunjukkan bahwa pembelajaran bahasa Prancis di SMK Paramitha 1 dilaksanakan sebagai muatan lokal. Dalam merumuskan tujuan pembelajaran, guru berpedoman pada silabus KTSP. Guru menyusun materi pembelajaran berdasarkan silabus dan tujuan pembelajaran yang telah dirumuskan sebelumnya. Untuk metode pembelajaran, guru seringkali menerapkan metode langsung. Penelitian ini juga menunjukkan unsur budaya seperti tingkah laku guru dan siswa, interaksi guru dan siswa, dan kebiasaan guru dalam menghadapi siswa.

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan pengetahuan umum bagi para mahasiswa Jurusan Bahasa Prancis tentang pembelajaran bahasa Prancis terutama pada kemampuan berbicara.

Kata kunci: *pembelajaran, berbicara bahasa Prancis, etnografi kelas*